

Bulletin arbo bio n°2

19.02.2025

Cette fin de semaine s'annonce particulièrement douce pour la saison avec un risque de précipitations annoncé pour demain et ce week-end. En fonction du développement des bourgeons d'abricotiers et particulièrement sur pêchers, intervenir en préventif avec du cuivre. Un renouvellement du revêtement de protection contre le psylle du poirier est également à prévoir.



L'éclatement des bourgeons de pêchers est en cours. Photo : FiBL, Flore Araldi

Cloque du pêcher : intervenir avant les prochaines précipitations

Le stade critique infectieux par la cloque du pêcher est maintenant atteint et les prochaines pluies seront potentiellement contaminatrices. Agir en préventif à l'aide de 400 à 500 g de cuivre métal/ha et renouveler l'application en fonction du développement des bourgeons et du lessivage.

Bactérioses des fruitiers à noyau : surveiller l'évolution des bourgeons

Le stade de sensibilité démarre dès l'éclatement des bourgeons et en période humide. Surveiller l'état des bourgeons de vos parcelles les plus précoces (spécifiquement d'abricotiers) et les prévisions météo. Les traitements cupriques peuvent diminuer l'inoculum des bactéries et sont également efficaces contre la maladie criblée. Si besoin, intervenir avec 400 à 700 g/ha de cuivre métal, sans oublier que le cuivre est limité à 4 kg/ha/an pour les fruits à noyau selon le cahier des charges de Bio Suisse (3 kg/ha/an en Demeter).

Psylle du poirier : renouveler les applications

La qualité du revêtement protecteur est primordiale pour assurer son efficacité face aux pontes du psylle. Sur les parcelles à risques, une nouvelle application de kaolin à raison de maximum 32 kg/ha ou du carbonate de calcium à maximum 64 kg/ha.

Liens

[Liste des intrants \(FiBL\)](#)